

AMAD

Compte-rendu conseil d'administration du jeudi 27 novembre 2025

Mairie d'Etalans

Présents : Léon Bessot, Fredy Borremans, Yvonne Chaillet, Dominique Chardon, Bernard Chopard, Louis Climent, Jean-Paul Dillschneider, Sylviane Doucelance, Georges Humbert, Jocelyne Joliot, Jean-Pierre Martin, André Mathez, Lise Mazzoleni, Norbert Mougey, Camille Pochard, Didier Descourvières, Pierre Seguin, Jean-Pierre Taillard, Serge Torteau.

Excusé : Jean Mauvais

Après le café d'accueil offert par l'AMAD, Monsieur le Maire Paul Ruchet remercié par le Président pour la mise à disposition de la salle de Mairie, nous a présenté la commune nouvelle d'Etalans suite à la fusion des trois communes d'Etalans, de Verrière-du-Grosbois et de Charbonnières-les-Sapins en 2017. Cette commune nouvelle accueille plus de 1600 habitants, plus de 200 élèves en primaire et compte plus de 700 emplois répartis dans 60 entreprises installées majoritairement sur la zone d'activités de la Croix de Pierre.

Retour sur les réflexions communes menées lors du COPIL du 25 novembre :

- Assurances / analyse comparative : après un long et bon débat, il ne ressort rien de vraiment concret pour une mise en commun, le gain espéré étant bénin. Ce débat a malgré tout été positif car il a permis à chaque association de se poser les bonnes questions sur ses garanties à étudier au cas par cas avec son assureur.
- Journée interdépartementale : impasse en 2026 car proposition de se retrouver tous les deux ans. En 2027, la journée interdépartementale sera coorganisée par l'AMAD et l'ADAMA39 à Arc-et-Senans. Nos deux associations pourront fêter dignement leurs 30 années d'existence. L'ADAMA70 organisera la journée en 2029 à Luxeuil pour fêter les 40 ans de la 1^{ère} association Franc-Comtoise dont le Président fondateur avait été Maire de la ville.
- Site internet Bourgogne Franche-Comté : la mise à jour a été faite. Le bilan concernant la fréquentation est bon pour notre association car les mises à jour sont faites après chaque évènement.

1- Situation financière de l'Association

- 11 607 € en réserve : nous sommes en stabilité financière grâce au partenariat avec le Conseil Départemental pour l'envoi de nos courriers. Si celui-ci devait s'arrêter, nous serions dans l'obligation de revoir nos cotisations à la hausse pour compenser

2- Evolution du nombre d'adhérents : 222 adhérents à ce jour

3- Renouvellement des adhésions pour 2026 : Stabilité, 30 € pour les anciens Maires, 20 € pour les anciens Adjoints et 10 € pour les veuves ou veufs d'anciens adhérents

4- Point sur notre contrat d'assurance avec le Crédit Mutuel : nous sommes dans l'attente d'une nouvelle proposition.

5- Bilan du voyage à Paris : 61 personnes. Bilan très satisfaisant. Une seule remarque sur le nombre élevé de participants. Sylviane a indiqué avoir anticipé cette remarque dans le compte-rendu de la visite en soulignant que le groupe, relativement conséquent pour se déplacer dans Paris, loin

d'être un handicap, nous a permis de belles rencontres et des échanges fructueux du fait de la diversité.

- 6- Repas du 27 janvier à Valdahon : Lise
 - Préparation de l'Espace Ménétrier la veille à 14 heures : Léon, Didier, Camille, Serge, Jean-Pierre
 - Restaurant « Les Perce Neige » : menu à 32,50 € validé lors de notre dernier CA.
 - Musicien (Olivier Rognon) : 300 € + SACEM + GUSO
 - Fiche d'inscription : prix demandé 37 € pour ne pas augmenter la prise en charge de l'association.
 - Invitée : Madame Le Maire
 - Vote : 17 pour et 2 contre le passage à 37 € / 35 €. Un bilan financier détaillé sera présenté lors du prochain conseil d'administration.
- 7- Conférence Proudhon + Musée du costume + repas à Ornans : Fredy Borremans et Michèle Tardy-Thiébaud s'en occupent
- 8- Résineux du Haut-Doubs : maximum 30 personnes, un mardi ou un jeudi au cours du mois de mars avec repas au restaurant Barrey
- 9- Proposition de Colette Lombard suite à sa visite avec l'association de l'ordre national du mérite : visite de la Maison d'arrêt de Montbéliard. Accord de principe, Sylviane Doucelance se met en relation avec Colette pour définir les modalités d'accès et l'organisation de la journée.
- 10- Visite JAPY à Beaucourt : lors du comité de pilotage, Sylviane a repris l'article de presse « Est Républicain » que Serge lui avait transmis, pour demander à nos amis du Territoire de Belfort s'ils étaient d'accord pour coorganiser cette journée : la réponse a été oui avec beaucoup d'enthousiasme. Sylviane est en charge de ce dossier avec nos amis du territoire.
- 11- Bulletin N°20 ce sera donc notre 20^{ème} qui, de plus sera distribué aux futurs adhérents : c'est l'occasion de proposer une nouvelle présentation avec le même format. Il sera tiré en 600 exemplaires / futurs adhérents qui seront démarchés prioritairement par les membres du conseil d'administration. Le Conseil valide la nouvelle rubrique « Le bouche à oreille » proposée par Sylviane ainsi que le fait de travailler avec L'Imprimeur Simon pour la nouvelle mise en forme net le tirage du bulletin. Le projet sera envoyé au groupe « Bulletin » pour validation. Distribution le 27 janvier pour les présents au repas de Valdahon et envoi par courrier pour les autres
- 12- Envoi des courriers : le conseil départemental a donné son accord pour la poursuite de cette prestation
- 13- Prochain Conseil d'administration : mardi 24 mars au Restaurant du Plateau à Nancray
- 14- Repas pris au restaurant du Champ de Foire à Etalans en présence de Monsieur le Maire d'Etalans, Paul Ruchet et des Maires honoraires adhérents (Jean-Marie Roussel et Maurice Thiébaud)
- 15- Visite de l'ESAT vers 14h30 en présence de Victoire Cluzel-Martinot (Directrice) et de Madame Ménétrier, cheffe de service. Une photo du groupe et un petit compte-rendu de cette visite seront mis en ligne prochainement sur notre site internet.

Jocelyne JOLIOT et Jean-Pierre MARTIN, le 04 décembre 2025